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Association des Parents d'élèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 
 

Compte-rendu du Conseil d’Administration du lundi 25 mars 2024 
 

 
Membres administrateurs présents :  
- Emmanuelle Aboukrat 

- Christine Arnoux 

- Coralie Neves 

- Mélissa Mary 

- Valérie Baud 

- Cybelle Mannes 

- Alice Soares 

- Marie Vuillermoz 

- Aurélie Bloch 

- Capucine Cronier 

- Carine Eon 

 
Membres excusés : 
- Maguelone Blaizot 

- Priscille Frescaline 

- Séverine Herout 

- Martine Tardi 

 
 

Ouverture de la séance à 18h00.  

 
 

 
1. Point sur ADM en Fête 2024  

 

Le nom choisi est : « ADM fête les jeux » (le terme JO ne peut en effet pas être utilisé, pour des 

raisons légales). 

 

L’établissement annonce une nouvelle contrainte : la cage d’escalier C (la plus proche de l’accueil) qui 

ne sera plus là. 

L’estrade devrait tenir à cet endroit. 

 

Il faudrait finaliser le programme avant les vacances d’avril afin de pouvoir communiquer aux 

familles. 

 

Il est prévu un spectacle du primaire le samedi matin, d’une durée de 1h30 (de 10h à 11h30). 

 

Membres invités présents : 
- Mme Drouet  
- Mme Debondue 
- Mme Fosset  
- Mme Arnaud 

- Mme Gagny 
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Deux spectacles de chants auront lieu dans la chapelle vendredi soir. 

17h : Mme Triollier 

18h30 : Mme Loire 

 

Un élève de 1ère est en train de créer une association au sein de l’établissement pour soutenir 

l’association de Remy Boulet pour le handisport. Mr de Rochebouet, professeur de sport, va organiser 

des ateliers de sensibilisation au parc du Tremblay. 

Cet élève va organiser 2 ventes de gâteaux afin de récolter des fonds pour l’association.  

Un chèque sera remis à l’association, avant ou après la remise des prix ADM, sur l’estrade. 

 

Restauration 

Il est prévu saucisses-frites & hot-dogs 

L’APEL a déjà rencontré Mr Perraudat, les prix ont bien augmenté. 

 

Les jeux 

Deux structures gonflables sont réservées : Ninja Warrior (20m de long) et Olympique Party pour les 

petits. 

Aucun lest n’est fourni, il en faut 16 de 35 kg chacun. 

L’APEL doit vérifier auprès de Mr Matosin si l’établissement a encore des sacs, et ensuite acheter du 

sable. 

 

Les jeux en bois. 

L’APEL aimerait venir un mercredi matin pour voir les jeux en bois de l’établissement avec Mr 

Matosin. 

 

Un appel aux parents sera fait pour déposer des petits cadeaux pour la pêche aux canards. Un carton 

sera à disposition à l’accueil comme l’année dernière. 

 

Ateliers 

Un appel aux parents sera également fait pour trouver des volontaires pour organiser bénévolement 

des ateliers. 

L’association coréenne pour la calligraphie s’est déjà proposé de revenir. A voir pour atelier bracelets, 

… 

 

Tombola 

Les tickets vont être donnés aux référents de niveaux la semaine du 25 mars pour qu’ils soient 

distribués la semaine suivante aux élèves, avant les vacances d’avril. 

L’APEL aimerait gérer le pointage des élèves. 

Chaque enfant remettrait une enveloppe fermée au nom de la responsable tombola de l’APEL. 

Les référents de vie remettraient les enveloppes à la responsable tombola de l’APEL et feraient 

circuler les carnets invendus. 

L’APEL aimerait laisser des carnets à vendre à la disposition des lycéens, Mme Drouet propose le 

bureau de Mme Terrao pour se faire. 

 

Décoration 

La responsable déco de l’APEL voit avec Mme Debondue concernant l’estrade. 

 

Pastorale 

Une messe est prévue à 12h45 le vendredi à la chapelle (primaire et secondaire) et une bénédiction 

des stands à 15h45, comme l’année dernière. 
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Elèves de seconde 

Mme Gagny va indiquer aux élèves de seconde qui n’ont pas encore d’engagement solidaire, qu’ils 

peuvent envoyer un mail à l’APEL pour se porter volontaire pour aider pendant la fête. 

 

Trésorerie 

L’établissement pourra prêter le terminal de carte bleue à l’APEL, pour les 2 jours de la fête. 

 

 

2. Point sur les événements de fin d’année (bal des troisièmes, bal des terminales et cadeau pour les 

classes de CM2)  

 

Bal des terminales 

Date : mardi 11 juin. 

Lieu : St Charles à St Maur. 

Le service communication de l’établissement viendra prendre les photos à l’arrivée des élèves, 

comme l’année dernière. 

L’APEL souligne qu’il est dommage que la vente de gâteaux pour aider le financement de cet 

événement ne soit pas autorisée par la direction. La direction précise qu’il n’y a pas eu de vente de 

gâteaux pour cet événement ces 5 dernières années. 

Une vente de sweats de promo est envisagée. D’autres solutions sont cherchées par les élèves pour 

récolter de l’argent. 

La contribution de la direction pour le bal est soumise au bon déroulement du départ des terminales. 

 

Bal des troisièmes 

Date : 14 juin 

Mardi 2 avril : Mme Fosset réunit les délégués pour en parler. 

Vendredi 5 avril : réunion avec l’APEL sur le sujet. 

45 familles se sont déjà proposées pour venir aider au bal des troisièmes. 

 

Cadeau des CM2 

Une clef USB personnalisée sera offerte à chaque élève de CM2. 

 

 

3. Exposition sur le handicap 

 

Le matériel est prêté par l’APEL départementale. 

Etant donné le calendrier, il est préférable de la prévoir après la rentrée de septembre. 
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4. Atelier Fresque du climat  
 
Il faut que l’APEL contacte Mme Douheret, référente académique du développement durable de 

l’établissement, pour voir comment organiser cet atelier. 

 

 

5. Point BOMI  

 

Mr Ribeiro et Mme Doumin étaient les contacts pour les familles qui souhaitaient proposer un séjour 

à leur enfant. 

Pendant le voyage au Canada, il n’y avait pas de personnel d’ADM sur place. La direction réfléchit 

pour modifier ce point l’année prochaine. 

L’APEL propose de communiquer des noms de sociétés, comme Camper Experte qui propose des 

séjours à l’étranger (USA, Allemagne, Espagne, …). 

 

 

6. Date prochain CA  

 

Prochain CA fixé le lundi 6 mai à 18h00. 

Pot de remerciements ADM en Fête fixé le mardi 4 juin à 18h30. 

 

 

7. Points divers  

 

Le poids des cartables  

La direction annonce qu’il a déjà été décidé que sur la liste de fournitures des 6e figureront des 

cahiers de 48 pages, lutins les plus petits, etc. 

L’APEL demande si les professeurs peuvent indiquer aux élèves de vider leur classeur en fin de 

chapitre, car ils n’osent pas le faire d’eux-mêmes. 

 

Remerciements 

La direction remercie l’PAEL pour le financement de la sono et l’aide financière apportée aux 

participants au FRAT. 

 

Financement projet 

L’APEL indique à la direction qu’elle dispose d’un complément de subvention pour un projet (reliquat 

après la sono) : elle propose de financer des bancs au primaire. 


